

السيرة الذاتية

اسم الشخص الكامل م.د. فرات محمود ميران شرف

الجامعة المستنصرية / كلية الهندسة / قسم العمارة

Mobile : 07718948859

E-mail : - forat mahood@gmail.com

- alforat587@gmail.com

- alforat587@uomustansiriyah.edu.iq

ملخص تعريفى :

مدرس في قسم هندسة العمارة والمدني لمادة حقوق الانسان والديمقراطية .

الشهادات الدراسية:

- بكوريوس في التاريخ / الجامعة المستنصرية / كلية التربية / قسم التاريخ عام ١٩٩٨ م.
- ماجستير في التاريخ الاسلامي / الجامعة المستنصرية / كلية التربية / قسم التاريخ عام ٢٠٠٩ م.
- دكتوراه في التاريخ الاسلامي / الجامعة المستنصرية / كلية التربية / قسم التاريخ عام ٢٠١٩ م.

الخبرة الاكاديمية والتدريس:

- تدريس مادة الديمقراطية وحقوق الانسان في قسم هندسة العمارة وقسم الهندسة المدنية
- تدريس مادة جرائم نظام البعث في العراق في قسم هندسة العمارة وقسم هندسة البيئة

المقررات الدراسية التي تم تدريسها:

الدراسات العليا	الدراسات الاولى
	- حقوق انسان / المرحلة الاولى في قسم العمارة والمدني .
	- ديمقراطية / المرحلة الاولى في قسم العمارة والمدني .

المستأذ السادة الدكتور
فرات محمود ميران شرف
معاون رئيس قسم العمارة

م.د. كميل محمد عبد الله الشاربي
رئيس قسم هندسة العمارة

- جرائم نظام البعث في العراق / المرحلة الثانية في قسم العمارة والبيئة .

الانتساب المهني والجمعيات:

- موظفة بعقد في كلية الهندسة من عام ١٩٩٩ م الى عام ٢٠٠١ م في قسم هندسة الطرق والنقل .
- موظفة على الملاك الدائم في ٢٩ / ١٠ / ٢٠٠١ م .
- ادارية في وحدة التسجيل ٢٠٠٢-٢٠٠١ .
- مسؤولة وحدة الاداريين والفنيين ، ثم مسؤولة وحدة شؤون التدريسيين في كلية الهندسة عام ٢٠٠٩ م .
- مسؤولة وحدة الدراسات العليا في كلية الهندسة من عام ٢٠١٠ م الى عام ٢٠١٤ م لمدة خمسة سنوات .
- مسؤولة وحدة الدراسات العليا في كلية الهندسة ٢٠١٨ .
- مسؤولة وحدة الارشاد النفسي والتوجيه التربوي في كلية الهندسة ٢٠٢١ .

اللجان :

المشاركة في لجان القسم الدائمة و المؤقتة للعام الدراسي ٢٠٢٤ - ٢٠٢٥ .

- لجنة ضمان الجودة والاداء الجامعي .
- اللجنة التدقيقية على اللجنة الامتحانية .
- لجنة الاعتماد .
- لجنة التقييم الذاتي .
- لجنة مكتبة قسم العمارة .
- لجنة الاعلام .

المنشورات العلمية:

- بحوث علمية.

بحث منشور في التاريخ الاسلامي بعنوان

- (مدينة سلا في المغرب في العصر الاسلامي دراسة تاريخية) منشور في مجلة كلية التربية في العدد الرابع للعام (٢٠١٤)

د. كريمة عبد السلام القيسي
رئيس قسم هندسة العمارة

المستاذ المساعد الدكتور
عائدة محمد علي محمد
معاون رئيس قسم الشؤون العلمية

- (الكتاتيب والمكتبات في العصر الأيوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " منشور في مجلة دراسات في التاريخ والآثار جامعة بغداد اذار ٢٠٢٠ م .
- (اسواق مصر حتى نهاية العصر الايوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " منشور في مجلة دراسات في التاريخ والآثار جامعة بغداد كانون الثاني ٢٠٢٠ م .
- (حمامات مصر حتى نهاية العصر الأيوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " منشور في مجلة الاداب جامعة بغداد اذار ٢٠٢١ م .
- (البيمارستانات في العصر الأيوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " منشور في مجلة الآداب جامعة بغداد كانون الاول ٢٠٢١ م .
- (المنشآت الحربية في العصر الايوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " منشور في مجلة الآداب جامعة بغداد حزيران ٢٠٢٤ م .
- (المساجد والجوامع في مصر وبلاد الشام في العصر الايوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " منشور في مجلة الآداب جامعة بغداد كانون الاول ٢٠٢٤ م .
- (خدمات الحج في العصر الايوبي ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م) بحث مستقل من أطروحة دكتوراه بعنوان " الخدمات العامة في الدولة الايوبية ٥٦٧ هـ - ٦٤٨ هـ / ١١٧٢ م - ١٢٥٠ م " قبول نشر في مجلة الآداب جامعة بغداد شباط ٢٠٢٥ م .



د. كريمة عبد السلام القبيسي
رئيس قسم قندسة العراق

الدكتور المساعد الدكتور
عائشة محمد الجعفر
معاونة مدير المكتبة والمخطوطات

Curriculum Vitae

Name of person: Forat Mahmood Miran Sharaf

Mustansiriya University / College of Engineering / Department of Architecture

Mobile: 07718948859

E-mail: - forat mahood@gmail.com

- alforat587@gmail.com

- alforat587@uomustansiriya.edu.iq

PERSONAL SUMMARY :

Lecturer in the Department of Architecture and Civil Engineering for Human Rights and Democracy.

EDUCATION :

-BA in History / University of Mustansiriya / College of Education / Department of History in 1998.

-Master in Islamic history / University of Mustansiriya / College of Education / Department of History in 2009.

-Ph.D. in Islamic History / Mustansiriya University / College of Education / Department of History in 2018.

ACADEMIC HONORS AND AWARDS :

Teaching democracy and human rights in the Department of Architecture and Civil Engineering since 2010.

COURSES TAUGHT :

-Preliminary Studies Graduate Studies

-Human Rights / Phase I.

-Democracy / Phase I.

أ.م.د. كميلاً محمد السامح القيسي
مدرس قسم هندسة العمارة

المستاذ المساعد الدكتور
علي محمد جبار الشاراف
معاون القسم للشؤون الإدارية

- crimes of the Baath regime in Iraq / the second stage in the Department of Architecture and Environment.

PROFESSIONAL AFFILIATIONS :

- A contract employee in the College of Engineering from 1999 to 2001 in the Department of Roads and Transport Engineering.
- An employee on permanent staffing on October 29, 2001 AD.
- Administrative in the registration unit 2001-2002.
- Responsible for the Administrative and Technician Unit, then responsible for the Teaching Affairs Unit at the College of Engineering in 2009.
- Responsible for the Graduate Studies Unit in the College of Engineering from 2010 to 2014 for five years.
- Responsible for the Graduate Studies Unit in the College of Engineering 2018.
- Responsible for the Psychological Counseling and Educational Guidance Unit in the College of Engineering 2021.

committees:

Participation in the department's permanent and temporary committees for the academic year 2024-2025.

- Quality Assurance and University Performance Committee.
- The Audit Committee is the Examination Committee.

- Accreditation Committee

- Self-assessment committee.

- Architecture Department Library Committee

PUBLICATIONS:

Papers:

- A research published in Islamic history titled

(The city of Salé in Morocco in the Islamic era, a historical study) published in the Journal of the College of Education in the fourth issue of (2014).

د. كميلة محمد عبد السلام القيسي
رئيس قسم هندسة العمارة

الاستاذ المساعد الدكتور
علاء محمد عبد الرحمن
معاون رئيس قسم هندسة العمارة

- (Books and libraries in the Ayyubid period 567 AH-648 AH / 1172 AD -1250 AD) a research extracted from a doctoral thesis entitled "Public Services in the Ayyubid State 567 AH-648 AH / 1172 AD -1250 AD" published in the Journal of Studies in History and Archeology, Baghdad University in March 2020 AD .

- (Egypt's markets until the end of the Ayyubid era 567 AH-648 AH / 1172 AD -1250 AD) A research extracted from a doctoral thesis entitled "Public Services in the Ayyubid State 567 AH-648 AH / 1172 AD -1250 AD" published in the Journal of Studies in History and Archeology, University of Baghdad January 2020 AD .

- Baths of Egypt until the end of the Ayyubid era 567 AH - 648 AH / 1172 AD - 1250 AD) A research extracted from a doctoral thesis entitled "Public Services in the Ayyubid State 567 AH - 648 AH / 1172 AD -1250 AD" published in the Journal of Arts, Baghdad University, March 2021 AD.

- (The Bimaristans in the Ayyubid Era 567 AH-648 AH / 1172 AD -1250 AD) a paper extracted from a doctoral thesis entitled "Public Services in the Ayyubid State 567 AH-648 AH / 1172 AD -1250 AD" published in the Journal of Arts, University of Baghdad, June 2021 AD.

- Mosques and mosques in Egypt and the Levant in the Ayyubid era (567-648 AH / 1172-1250 AD) A research taken from a doctoral thesis entitled "Public services in the Ayyubid state 567-648 AH / 1172 AD - 1250 AD" published in the Journal of Arts, University of Baghdad, December 2024 AD.

(Hajj Services in the Ayyubid Era 567 AH-648 AH / 1172 AD - 1250 AD) Research extracted from a doctoral thesis entitled "Public Services in the Ayyubid State 567 AH-648 AH / 1172 AD - 1250 AD" approved for publication in the Journal of Arts, University of Baghdad, February 2025 AD.

أ.م.د. كريمة عبد الستار القيسي
رئيس قسم هندسة العمارة

الأستاذ المساعد الدكتور
عبد الجبار محمد عيسى
معاون رئيس قسم هندسة العمارة